



### **Intervención de la Diputada Federal del PRI, Xitlalic Ceja García, en la Sesión Ordinaria, Iniciativa para inscribir con letras de oro en el muro de Honor de la Cámara de Diputados la leyenda “8 de marzo, igualdad y justicia para las mujeres”**

Con su venia Presidenta. Colocar con letras de oro la leyenda “8 de marzo, igualdad y justicia para las mujeres”, es un acto de justicia, a las millones de valientes que han luchado por la igualdad y la justicia, esta Iniciativa es un acto de justicia para los millones de víctimas de violencia, pero también para sus familias.

Este es un acto de voz y reconocimiento por quienes lucharon para que hoy podamos hablar de paridad y estemos aquí presentes, este recinto ha sido testigo de las decisiones que han marcado la historia de nuestro país.

En el Muro de Honor figuran los nombres de personajes y momentos históricos de nuestro México, desde los héroes de la independencia, precursores de la democracia, hasta frases conmemorativas, pero falta una deuda por saldar, reconocer la lucha e igualdad de las mujeres en este espacio de honor.

Es una forma de reconocer que las mujeres han sido pieza clave en la historia de México y que la lucha sigue vigente, cada vez que una legisladora o legislador, una visitante, una niña, vea esa frase en el muro de honor recordará que aquí en este Congreso se alzó la voz por la justicia y por la igualdad.

Si hemos reconocido el esfuerzo de instituciones, personajes que han marcado nuestra historia, ¿por qué no reconocer a la igualdad de las mujeres?, hoy es el momento para trascender más allá de los colores y partidos políticos.

Hoy es el momento para que las mujeres mexicanas seamos reconocidas, no solamente en el discurso y en las palabras. Que quede impresa esta leyenda es más que un acto de justicia, es lograr visibilizar esta lucha que continúa y que con mayor razón hoy tenemos el compromiso, quienes estamos aquí en esta Cámara, de tener logros importantes y sustanciales, y uno de ellos es esta Iniciativa que pongo a consideración de todas y todos para que puedan suscribirla este día.

<https://www.tallapolitica.com.mx/intervencion-de-la-diputada-federal-del-pri-xitlalic-ceja-garcia-en-la-sesion-ordinaria-iniciativa-para-inscribir-con-letras-de-oro-en-el-muro-de-honor-de-la-camara-de-diputados-la-leyenda/#more-307984>